



LANDESHAUPTMANN  
DR. WILFRIED HASLAUER

Salzburg, am 14.04.1989

Frau

Maria Hofmann  
Internationale Paul Hofhaymer  
Gesellschaft Salzburg

Albrecht-Dürer-Straße 14  
5020 Salzburg

Sehr geehrte Frau Hofmann!

Haben Sie ganz herzlichen Dank für die kostbare Zusammenstellung der Tätigkeit der Internationalen Paul Hofhaymer Gesellschaft "Alte und neue Musik", die Sie mir gewidmet haben. Ich habe nie bezweifelt, welch hervorragendes Ensemble Sie bieten. Es ist bei mir, Ihnen Dank zu sagen für die Darbietung der schönen Musik in schönster Form. Ihre Aufführungen waren stets von Harmonie und Ästhetik begleitet - es war einfach ein Genuß, sie zu erleben. Leider konnte ich das viel zu wenig. Ich wünsche Ihnen weiterhin alles erdenklich Gute und bin sicher, daß das Land Salzburg seine Internationale Paul Hofhaymer Gesellschaft auch in Zukunft unterstützen und fördern wird.

Mit herzlichen Grüßen bin ich

stets Ihr

*Haslauer*